

## Dos heridos tras la salida de un vehículo a la altura de la Loma Badá

02/03/2025



Los bomberos han excarcelado a una mujer | Consorcio de Bomberos de Alicante.

Nuevo accidente de tráfico en la A-31. A las 8:30 horas un turismo se ha salido de la vía a la altura de la salida de la Loma Badá, dirección Alicante, provocando que los dos ocupantes del vehículo, una mujer y un hombre, quedasen heridos. El varón ha podido salir por su propio pie, mientras que la mujer ha tenido que ser excarcelada por los bomberos y trasladada en helicóptero al Hospital Doctor Balmis de Alicante.

Además, de los bomberos han acudido al lugar una ambulancia de Servicio Vital Básico y un SAMU que ha asistido al varón, de 39 años, por policontusiones y ha sido trasladado en la ambulancia al Hospital de Elda.

Por otro lado, los servicios médicos han estabilizado a una mujer de 35 años por politraumatismo y ha sido evacuada al Hospital Doctor Balmis de Alicante.

Al lugar de los hechos también ha acudido la Guardia Civil que ha cortado el tráfico para que los bomberos pudiesen llevar a cabo su trabajo de excarcelar a la herida y el helicóptero aterrizase, según apuntan desde los bomberos.